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REPONSE AUX QUESTIONS DU CONSEIL DE QUARTIER LOUVOIS 
 

1/ C'est le printemps, période où les chenilles processionnaires descendent des arbres pour aller 
s'enterrer et prolonger leur cycle biologique. Serait-il possible de poser des pièges contre les 
chenilles processionnaires => Frédéric Hucheloup  
C’est déjà fait 
 
2/ Signale le bruit particulièrement dérangeant, surtout le matin avant l’aube, provoqué par les deux 
plaques d'égout situées rue de Villacoublay en face le 32 et Canopée, au passage de véhicules 
motorisés roulant dessus. => Frédéric Hucheloup  
Un système acoustique a été commandé 
 
3/ Face au 38 de la résidence La PLAINE, le banc public a été retiré. Pourquoi? => Frédéric Hucheloup 
C’était pour les travaux, il va être remis en place 
 
4/ Est-ce le locataire qui va payer le futur changement d'adresse ? (Rue Vauzelle) => Il n’y a pas de 
frais. La procédure a été diffusée par la ville et la SEMIV 
 
5/ Est-ce que des poubelles sont prévues pour le nouveau parc Louvois. => Frédéric Hucheloup 
NON car chacun peut ramener ses emballages. 
 
6/ Des mini-barrières seront-elles mises en place pour éviter les mobylettes des livreurs qui utilisent 
déjà les voies piétonnes. => Frédéric Hucheloup 
NON mais une vidéo verbalisation est mise en place, car rien n’arrête les voyous de la route. 
 
7/ une remarque sur le marché Louvois, la rue est bien barrée, mais les scooters passent sur le parvis 
en détour pour rejoindre l'avenue (passage devant le biocoop, pizzéria) => Pierre Testu  
A suivre avec la vidéo verbalisation 
 
8/Les nouveaux compteurs LINKY sont mis en service dès le mois d'Avril, est-ce normal? => Frédéric 
Hucheloup 
C’est normal, il s’agit d’un déploiement national et la ville est presque totalement couverte. 
 
9/ Il y a pourtant peu de temps que les sols des espaces devant les commerçants et autour sont 
terminés sur le nouveau quartier Louvois, que déjà ils s’effritent, du moins ceux qui ne sont pas 
dallés. Quant aux dalles, elles ne vont pas résistées longtemps avec les jeunes qui viennent avec leurs 
skate-board et autres patinettes. => Frédéric Hucheloup 



La société Eurovia recherche la cause pour y remédier et refaire le sol. 
 
10/ Par ailleurs, des plastiques, des boites en carton, des canettes jonchent le sol et les espaces verts. 
=> Frédéric Hucheloup  
La municipalité a augmenté par 3 le passage des services de nettoyage et la chasse est faite contre 
les responsables 


